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質問者 本多 克 成 議員（２５番）
ほんだ かつなり

１ 道路事情について

ただいまの本多克 成議員のご質問にお答え申し上げます。
ほんだかつなり

道路事情について、でありますが、まず、道路の拡幅・整備が必要

ではについては本多議員ご指摘のとおり、裏道のような細い路地も含

め、沼田市には歩道の整備がされてない道路が数多くあります。

今ある道路を拡幅したり、歩道の整備をすることには多くの費用と

沿線の関係者のご協力が必要であることから、早急な整備は難しいで

すが、本多議員ご提案のとおりこれからの高齢化社会を見据えたり、

子どもの通学等において安心安全な道路を確保するためには、整備が

必要であり、関係機関などとも協議をし、改善が可能な箇所について

は実施に向けた検討をしたいと考えております。

次に道路整備の計画等予定されているかについては、新しくなる市

役所を含めた本町通り周辺においては、街なかの活性化対策のひとつ

として区画整理事業を実施しており、事業区域内の道路については拡
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幅や歩道の設置など整備されることとなっております。

また、市街地の交通渋滞緩和や災害時の避難路確保など、円滑な道

路ネットワークを形成し道路利用者の利便性を図るため、現在、利根

実業高校北側から東に向かって環状線の道路整備を進めており、本年

度末には、約４００メートルの区間が完成となる予定であります。

以上申し上げまして、本多克 成議員のご質問に対する答弁とさせ
ほんだ かつなり

ていただきます。


